
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „DB4“ vom 10. März 2021, 10:25

Er wird nix anderes machen wie bei Palikuca der Meyer. Dieser wird den Verein bestimmt
verlassen müssen oder nur noch als Scout arbeiten.

Verstehe die Aufregung nicht, so neu ist dieser Posten also nicht. Nur glaube ich hat ein Rebbe
ein anderes Netzwerk und bessere Kontakte uns Ausland wie ein Meyer
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